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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
Weitere Verwendung des Unibad-Geländes 
 
Wir fragen den Senat: 
 
Welche langfristigen Pläne verfolgt der Senat mit dem Gelände des Unibads, wenn die-
ses gemäß Bäderkonzept abgerissen worden ist? 
 

Welche Position vertritt die Universität Bremen bzgl. der weiteren Verwendung 
des Unibad-Geländes? 

 
Wann ist mit Beginn bzw. Abschluss der Abrissarbeiten des Unibads zu rechnen? 

 
 

 
 

Marco Lübke, Susanne Grobien, Thomas Röwekamp und Fraktion der CDU 


